

Presse

AG Ernährung und Landwirtschaft

Alkohol gehört nicht in Ostersüßigkeiten für Kinder

Ursula Schulte, ernährungspolitische Sprecherin:

Schoko-Ostereier sind bunt verpackt und attraktiv für Kinder. Deshalb sollten Süßwarenhersteller auf den Einsatz von Alkohol verzichten, zumindest aber mit deutlichen Warnhinweisen Eltern sensibilisieren.

„Alkohol hat nichts in Süßigkeiten zu suchen, die gerne von Kindern gegessen werden. Gerade jetzt zu Ostern zeigt sich aber, dass die Realität oft anders aussieht. Verbraucherschützer warnen vor Süßigkeiten wie etwa Schokoladeneiern, die von der Aufmachung her attraktiv für Kinder sind und Alkohol enthalten. Leider ist dies oft nicht auf den ersten Blick erkennbar. Nicht jeder nimmt sich aber die Zeit, die Zutatenliste auf der Packungsrückseite zu studieren.

Weil der regelmäßige Verzehr auch kleinerer Mengen von Alkohol dazu führen kann, sich an den Alkoholgeschmack zu gewöhnen, besteht hier dringender Handlungsbedarf. Wir appellieren an die Süßwarenhersteller, auf der Vorderseite der Verpackung ihrer Produkte einen gut wahrnehmbaren Hinweis auf enthaltenen Alkohol anzubringen. Gesetzlich ist das aktuell nicht vorgeschrieben, deshalb muss die Wirtschaft freiwillig Verantwortung übernehmen. Es geht um die Gesundheit unserer Kinder.“

Impressum

Herausgeber Carsten Schneider, MdB | **Redaktion** Albrecht von Wangenheim
Telefon (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18
E-Mail Presse@spdfraktion.de

SPD **Fraktion im
Bundestag**